

Mittsommernacht mit Kranz und Informationen

Beekscheepers feiern und planen Internationales Beeke-Festival

Scheeßel – Ein reich bestücktes Büfett vom Grill, kühles Bier und dazu natürlich Live-Musik und der ein oder andere Tanz: Die Beekscheepers verstehen zu feiern. Das Mittsommernachtsfest, zu dem am Samstag alle Mitglieder, aber auch die zahlreichen Mitstreiter und stillen Helfer im Hintergrund auf das Heimathausgelände geladen waren, stand jedoch nicht nur im Zeichen der Geselligkeit und des aufgestellten bunt geschmückten Mittsommernachtsbaums, sondern diente

auch dem Informationsaustausch. Denn: die Internationale Trachtenbegegnung (IFB) mit mehreren Hundert Gästen aus dem In- und Ausland sowie einem Vielfachen an Publikum bei den Bühnenshows und dem Umzug steht quasi vor der Tür.

Vorstandsvorsitzende Christine Kai Humrich und Festivaldirektor Jörn Klee gaben den knapp 100 Anwesenden einen Überblick über die geplanten Aktivitäten, berichteten über Abläufe und Änderungen (so entfällt bei-



Die Kinder trugen Blumenkränze als Kopfschmuck. FOTO: HEYNE

spielsweise das Schwimmfest zugunsten eines Familientags). Deutlich wurde in den Ausführungen der beiden

auch: An allen Ecken und Enden werden für die Ausrichtung des ambitionierten, rein durch Ehrenamtliche ge-

stemmten Festes, noch Freiwillige gesucht. Das gilt übrigens auch für die Quartiersgeber: Noch nicht alle internationalen Gäste sind untergebracht, für einige Nationen werden noch einige Plätze gesucht.

Nach den offiziellen Aussagen ging es im inoffiziellen Teil vor allem um das gemütliche Beisammensein. Die jüngsten (und auch einige ältere) Gäste nutzten die Gelegenheit, sich am vorbereiteten Stand einen eigenen Blumenkranz zu flechten. hey